

80 CONVENCIÓN BANCARIA

EL DILEMA GLOBAL: LIBERALISMO VS POPULISMO.

Versión estenográfica

Acapulco, Gro., 22 de marzo de 2017.

Sesión Plenaria e Inaugural

Héctor Antonio Astudillo Flores
Gobernador Constitucional del estado de Guerrero.



- **MODERADORA:** Damos paso a la inauguración de la 80 Convención Bancaria, El dilema global: liberalismo vs populismo.

El Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, licenciado Enrique Peña Nieto;

Licenciado Héctor Antonio Astudillo Flores, Gobernador del estado de Guerrero;

Licenciado Luis Robles Miaja, Presidente de la Asociación de Bancos de México;

Diputada María Guadalupe Murguía Gutiérrez, Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados de la LIII Legislatura;

Doctor José Antonio Meade Kuribreña, Secretario de Hacienda y Crédito Público;

Licenciado Alberto Gómez Alcalá, Presidente Ejecutivo de la Asociación de Bancos de México;

Doctor Agustín Carstens Carstens, Gobernador del Banco de México;

Licenciado Idelfonso Guajardo Villarreal, Secretario de Economía.

Saludo con el mismo agrado a autoridades federales, estatales y municipales, presidentes y directores generales de las instituciones bancarias del país, medios de comunicación y público en general que hoy nos acompaña.

Sean todos bienvenidos.

Tiene la palabra el licenciado Héctor Antonio Astudillo Flores, Gobernador del estado de Guerrero.

- **HÉCTOR ANTONIO ASTUDILLO FLORES:** Ciudadano licenciado Enrique Peña Nieto, Presidente de los Estados Unidos Mexicanos;

Señor licenciado Luis Robles Miaja, Presidente de la Asociación de Bancos de México;

Ciudadano Secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade Kuribreña;

Ciudadana licenciada María Guadalupe Munguía Gutiérrez, Presidente de la Mesa Directiva de Cámara de Diputados;

Licenciado Alberto Gómez Alcalá, Presidente Ejecutivo de la Asociación de Bancos de México;

Doctor Agustín Carstens Carstens, Gobernador del Banco de México;

Licenciado Ildelfonso Guajardo Villareal, Secretario de Economía.

Señoras y señores convencionistas, señoras y señores, me da mucho gusto recibir en Acapulco a todos los integrantes de la Asociación de Bancos de México, especial mención, el que el ciudadano Presidente Enrique Peña Nieto esté en este evento de inauguración con los banqueros mexicanos y que este día hayamos aprovechados para que los guerrerenses recibamos obras de beneficio colectivo por parte del Gobierno Federal.

Sean todos y todas ustedes bienvenidos a este hermoso y espectacular puerto de Acapulco, que siempre los recibe con los brazos abiertos.

Saludo con mucho aprecio al Presidente de esta Asociación, a don Luis Robles Miaja; lo felicito por los logros alcanzados durante su periodo al frente de esta importante organización, y le agradezco como Gobernador de Guerrero infinitamente su intervención para que todos y todas ustedes estén nuevamente en Acapulco.

Sin duda, la Asociación de Bancos de México representa dignamente a un sector clave para la economía de nuestro país.

El México moderno no se explica sin la participación decidida de la banca, en la inversión y el crecimiento de la economía mexicana.

Mientras que en otros países la crisis global de 2008 dejó graves secuelas por la debilidad de sus sistemas bancarios, en México la banca es un sector sólido que aporta estabilidad a nuestra economía.

Hoy nuestro país vive retos económicos y la solidez y fuerza de la banca mexicana son claves para superarlos.

En Guerrero entendemos que la economía nacional solo superará sus desafíos en la medida en que los diferentes sectores de la sociedad trabajemos unidos tal y como la ha dicho, con razón, el Presidente Enrique Peña Nieto, nuestra mayor fuerza sin duda como nación es la unidad.

Por eso en Guerrero trabajamos para poner nuestra parte en la transformación de México.

La economía guerrerense también camina, el turismo sigue creciendo y nuestras actividades se están diversificando cada vez más hacia una economía basada en la industria y en el comercio.

Asimismo, la industria manufacturera ha tenido un crecimiento constante en los últimos años.

La banca ha sido y seguirá siendo un aliado fundamental para concretar esta transformación económica en el estado y seguir contribuyendo al desarrollo de la industria.

Al cierre de 2016, la cartera de crédito de la banca múltiple en Guerrero alcanzó 10 mil 444 millones de pesos, con ello, el saldo promedio de dicha cartera presentó un crecimiento real de 5.16 respecto a 2012. Hoy el sistema financiero atiende a más guerrerenses que nunca.

De acuerdo a los datos de la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera, de 2012 a 2015 pasamos de 3 mil 700 contratos de crédito por cada 10 mil habitantes a 4 mil 600, un incremento de casi el 22 por ciento, con más crédito, más apoyo a la industria y a las actividades productivas y más penetración en los servicios bancarios, la banca mexicana se consolida como un aliado clave para nuestro estado.

Vale la pena comentar que esta 80 Convención Bancaria, se da en el marco de temas verdaderamente importantes. Déjenme tomar el atrevimiento como Gobernador, y sin ser economista, de mencionarles:

Primero, una relación diferente con el gobierno de Estados Unidos, que sin duda ha generado incertidumbre, por supuesto incluido el tema financiero.

Dos, el debate sobre la renegociación del Tratado de Libre Comercio.

Tres, la solidez de la Banca mexicana.

Y cuatro, aun cuando no hay que cantar victoria, cuando una moneda mexicana que da la batalla todos los días frente al dólar.

Amigos y amigas convencionistas, los enormes desafíos que enfrenta nuestro estado no les son ajenos a ustedes, pero nuestro potencial tampoco les resulta desconocido.

Durante muchos años la Asociación de Bancos de México ha creído en Guerrero y símbolo de ello es su presencia y su lealtad con Acapulco, con su presencia, nuevamente, en esta 80 Convención Bancaria.

Hoy les pido que sigan creyendo en Guerrero, porque nuestro estado está de pie y está trabajando para tratar de reducir la desigualdad y combatir nuestra pobreza, abriendo más oportunidades para nuestra gente.

Guerrero está de pie y está trabajando para recuperar la tranquilidad y la seguridad pública, combatir a la delincuencia y garantizar que la Ley sea la única norma de nuestra convivencia.

Guerrero está de pie y está trabajando y por eso construimos infraestructura e impulsamos nuestros sectores productivos.

Estamos listos para que México deje de pensar en Guerrero como una fuente de problemas y piense en Guerrero como una tierra de trabaja y de progreso.

Estamos listos para que el mundo redescubra Acapulco, redescubra Zihuatanejo y Taxco, y en todo el estado encuentre destinos y puntos turísticos de primer orden.

Estamos listos para que en Guerrero sea origen de buenas noticias en minería, en agroindustria, en turismo. Y esas buenas noticias serán posibles si contamos, como hasta ahora, con el compromiso de la Banca mexicana por Guerrero.

Los invito, las invito a seguir trabajando por México y por supuesto por Guerrero.

Que viva México, Que viva Guerrero.

-- -o0o- --